

Cuba: Aeropuerto de Santa Clara listo para vuelo regular de EE.UU.



Santa Clara, Cuba, 30 ago (RHC) Omar Andrés Gil, director del aeropuerto internacional Abel Santamaría, de la central ciudad cubana de Santa Clara dijo que la instalación tiene condiciones tecnológicas y de seguridad para la llegada, mañana 31 de agosto, del Airbus A-320, de la aerolínea estadounidense JetBlue.

El directivo declaró a la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que se realizó la capacitación del personal por el aumento de las operaciones, que incluyen el reinicio de estos viajes, y la ampliación de arribos con otras líneas aéreas.

Agregó que la atención a las personas que llegan desde la nación norteamericana a esta terminal se inició con los vuelos charter, desde 2013, con una garantía total para los viajeros.

Significó Gil el acelerado ascenso en el transporte aéreo en los últimos años, principalmente por el desarrollo del polo turístico de Cayo Santa María, al nordeste de la provincia de Villa Clara, al que han arribado más de 281 mil 480 personas, desde enero último.

Explicó que en marzo pasado, el Abel Santamaría recibió hasta 101 vuelos semanales, y en etapa de baja recepción de turistas, exhibe un promedio de 53, cada siete días.

El 23 de diciembre del 2001 llegó el primer vuelo de carácter internacional al aeropuerto Abel Santamaría. Actualmente es el tercero del país en el arribo de viajeros, solo antecedido por el José Martí, de La Habana y el Juan Gualberto Gómez, de Varadero.

El Airbus A-320, de JetBlue que llegará este 31 de agosto a Santa Clara, será el primer vuelo regular Estados Unidos-Cuba, suspendido hace más de medio siglo.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/104133-cuba-aeropuerto-de-santa-clara-listo-para-vuelo-regular-de-eeuu>



Radio Habana Cuba